



## PT respalda a ferrocarrileros que exigen compensación por privatización

**CDMX a 9 de octubre, 2024.-** El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (PT), encabezado por el diputado Jorge Armando Ortiz, reiteró su respaldo a las y los extrabajadores ferrocarrileros que continúan exigiendo la reparación del daño causado por la privatización de Ferrocarriles Nacionales de México (Ferromex). En conferencia de prensa, representantes de la Comisión Ferrocarrilera solicitaron que el Gobierno Federal incluya una partida especial en el Presupuesto de 2025 destinada al Plan de Justicia para los ferrocarrileros, con el fin de asegurar una pensión vitalicia para quienes perdieron su empleo tras la privatización.

El diputado Armando Ortiz expresó su apoyo a la reforma al artículo 28 de la Constitución en materia de transporte ferroviario, destacando la importancia de revertir el daño hecho por el modelo neoliberal, que entregó el sistema ferroviario nacional a manos privadas. “Es fundamental que el gobierno repare cuanto antes el daño hecho a este gremio”, subrayó Ortiz.

Por su parte, el diputado Emilio Manzanilla Téllez hizo un llamado a que los trabajadores ferrocarrileros que aún siguen luchando por sus derechos sean indemnizados. Afirmó que el regreso de los trenes de pasajeros y de carga es crucial para fomentar el comercio interno y beneficiar a las clases más vulnerables.



La diputada Margarita García García recordó el impacto que tuvo la privatización de los ferrocarriles en 1995, durante el gobierno de Ernesto Zedillo, señalando que muchas comunidades, como El Parián en Oaxaca, fueron abandonadas y su economía se vio gravemente afectada. Celebró el compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum de considerar el regreso de los trenes como parte de su estrategia de desarrollo para el país.

El PT reiteró que las causas de los ferrocarrileros son también las del partido. La diputada Irma Yordana Garay Loredó expresó su confianza en que la Cuarta Transformación podrá entregar la justicia que los ferrocarrileros y sus familias llevan años esperando.

El diputado Jesús Roberto Corral Ordoñez hizo énfasis en la necesidad de continuar la lucha a favor de los extrabajadores, quienes sufren la falta de jubilaciones y de empleo, mientras que la diputada Patricia Galindo Alarcón subrayó que los gobiernos neoliberales destruyeron el sistema ferroviario nacional, y abogó por devolver los trenes y las vías a todo México.

Finalmente, el diputado José Luis Sánchez González calificó la desaparición del ferrocarril de pasajeros como una verdadera tragedia para el pueblo mexicano y se unió a las demandas de los trabajadores, destacando que la llegada de la Cuarta Transformación es, en gran parte, gracias a la lucha de los ferrocarrileros.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pt-respalda-a-ferrocarrileros-que-exigen-compensacion-por-privatizacion/>